

Fausto Pérez Espinosa dará movimiento de honor

ajedrez e invita a conferencia.

16 de Mayo 2017



El destacado munícipe licenciado Fausto Pérez Espinosa, está cursando invitación a las escuelas, universidades, dirigentes deportivos, gremialistas, a la conferencia Hijos – Aliados, Conocer, Distinguir y Saber responder a las 4 Razones Claves del Por qué de las Conductas Adecuadas vs Inapropiadas, que dictara Emma C. Fernández, M.Ed. Egresada de Xavier University, Ohio, el sábado 20 de Mayo, a las 9:30 A. M., en UCATEBA, salón profesor Luis Díaz.-

Indico que Emma Carolina realizó una Especialización relacionada a las Inteligencias Múltiples en la Universidad de Harvard a través del Proyecto Cero.

Por su lado el Presidente de la Asociación de Ajedrez, Modesto Peña Cuello, señalo que luego de la conferencia dejara inaugurado el 5to. Torneo de ajedrez primavera, con el movimiento de honor del Lic. Fausto Pérez Espinosa, patrocinador oficial del evento deportivo.

Dijo Peña, que se premiaran a los mejores jugadores que lleguen a la meta del certamen deportivo con premios consistentes computadoras. Laptop, teléfonos inteligentes, estufas. Licuadoras, mochilas, entre otros.
